



樺邑きらきらだより



「Challenge (チャレンジ) !」
「Colorful is wonderful (カラフル イズ ワンダフル) !」

■ 樺邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>

真庭市立樺邑小学校

第34号

令和8年1月15日

校長 山本 信子 発行

冬らしい寒い日が続いています。でも、子どもたちが戻ってきた校内は暖かいのでしょうかね。永田さんにいただいた蠟梅(ろうばい)が次々に花を咲かせ、良い香りが玄関に漂っています。

3学期が始まって1週間が経ちます。朝、徒歩通学班の子どもたちが「おはようございます」と元気な声で挨拶をしてくれる1日のスタートは気持ちがいいです。「あいさつは人の心の扉を開く」という言葉を聞いたことがあります。正にその通りだなあとしみじみ感じています。子どもも大人も挨拶を交わすことのできる樺邑地域でありたいですね。

授業はもちろんのこと、給食も掃除も全校遊びも朝マラソンも朝の活動も本格的に始動しています。11名の子どもたちと先生たちで行った今週火曜日のドッジビーは、白熱したゲームとなりました。どんどん上手になっている子どもたち。寒いけれど熱いです。これからも楽しみたいと思います。



楽しい給食タイム！

1月8日から3学期の給食が始まりました。メニューは「ミートソースめん・牛乳・レモンマリネ・いちごクレープ」です。いちごクレープは樺邑小6年生のリクエストです。リクエスト給食は1月21日ですが、カロリーを考えて1月8日に提供してくださいました。ありがとうございます。ランチルームでは、大人も子どもも席は自由です。一緒に食べるメンバーがいろいろなので、いろいろな話ができます。自分が食べられる量を調整しているのも樺邑ならではなのだと思います。苦手なものも友だちと一緒に食べられることもあります。いろいろな味やメニューを知ることのできる給食は本当に素晴らしい、ありがとうございます。



朝の活動 火曜日は「読み聞かせ」

1月13日より3学期の読み聞かせが始まりました。1・2・3年生には福島こず恵さん、4・5・6年生には鈴木一雄さんが読み聞かせをしてくださっています。絵本の世界に浸ったり、物語の世界に浸ったりできる心地よい時間です。福島さん、鈴木さん早朝よりありがとうございます。

[お知らせ]

※1月16日(金)の防災教室は、東京海上日動様と東真産業様より講師をお招きし、避難時に必要なものについての学習を深めます。ご都合がよろしければ、保護者の皆様、地域の皆様もぜひ一緒に学びましょう。
申し込みは要りません。場所は、樺邑小学校多目的ホールです。時間は、9時50分頃～10時20分頃です。(児童は防災教室の前に避難訓練を行います。)

第7回KASHIMURA共学講座 ~ 粘土細工干支づくり ~

KASHIMURA芸術祭2025の特別企画であり、第7回KASHIMURA共学講座「粘土細工干支作り」を12月19日(金)に行いました。今回も今石敬子先生に講師をお願いしました。桜邑地域内外より大勢の方がご参加くださいり、児童と教職員を合わせると、約30名の講座となりました。今石先生が、お手本の「午」と材料の準備を入念にしてくださっていたので、参加者は、お手本を参考にしながら、思い思いの「午」を完成させることができました。同じ材料でも個性溢れる作品が完成していく様子に今石先生も感心されていました。大人と子どもが同じ空間で学んだ素敵なお時間。お互いに刺激し合い、立派な「午」が完成しました。講師を務めてくださった今石先生、参加してくださった保護者の皆様、地域の皆様、大変ありがとうございました。令和8年(2026年)もきっと良い年になると確信しています。



【3学期のKASHIMURA共学講座の予定】

*どの講座も **13時30分～14時40分 桜邑小学校多目的ホール** で開催します

令和8年1月20日(火) 第8回「銭太鼓を体験しよう!」 講師:安東弘貴 先生

令和8年2月9日(月) 第9回「痛快マジックショー!あなたもマジシャンに?!」 講師:奥山仁先生

令和8年3月6日(金) 第10回「みんなでつくる音楽会♪」 講師:市 将江先生(ユーフォニアム)

影山則子先生(ピアノ)

*開催日の前日**16時30分**を申込期限としています。

ご都合がつかれましたら、ぜひ子どもたちと一緒に学びましょう。



体育楽しい!

体育が好きな児童が多いです。異学年で行う全校体育。担当の矢谷先生がさまざまな工夫をしながら運動量の確保や助け合って行う活動を取り入れています。手押し車やボール送り、ボール投げ等も相手のことを考えて行う運動です。高学年児童の足を二人が持てて手押し車で進む姿は何とも微笑ましい!また、別の場面では、高学年児童のボールを受ける低学年児童がその迫力にびっくりしながらも「柔らかいボールに替えたら怖くないかも…」と自らボールを替えに行っていました。楽しみながら、自ら工夫しながら行う体育の授業、子どもたちの成長には欠かせない大切なことがぎっしり詰まっています。



授業も真剣に頑張っています!

5・6年生は書き初めを、3・4年生は理科の実験を、1・2年生はお手紙書きをしている様子です。真剣に、そして、楽しく!年間を通して参観日を設けていますが、参観はいつでも可能です。ご希望がありましたら事前に学校までご一報ください。

